
本报讯 今年袁 指前镇将
按照区委十三届六次全会的决
策部署袁 全面落实 野一新两高冶
要求袁 坚持主动作为袁 继续自
我加压袁 持续创新提升尧 攻坚
突破袁 为推动金坛高质量发展
高速度增长作出新的更大贡献遥

去年袁 指前镇综合实力不
断提升袁 两个加快不断突破袁
镇村建设不断进步袁 发展基础
不断夯实袁 民生福祉不断改善袁
政府建设不断强化遥 实现工业
开票销售 55.2亿元袁 同比增长23.8%曰 完成一般公共预算收入

1.02 亿元 袁 同比增长 35.8% 曰
预计实现地区生产总值 30.5 亿
元袁 可比价增长 7.4%曰 全年共
签约项目 5 个 袁 协议总投资10.03亿元袁 其中投资 5.2 亿元
的汽车结构件精密压铸模框项
目填补了该镇 5 亿元以上项目
的空白遥

按照区委十三届六次全会
的决策部署袁 今年指前镇将深

入践行 野一新两高冶 理念袁 扎
实开展 野两个加快创新提升年冶
活动袁 以创新思维破解发展制
约袁 以创新机制增强发展动能袁
以创新举措提升发展质量袁 以
创新服务加快发展速度袁 做亮
特色尧 补齐短板袁 力争在两个
加快尧 城乡建设尧 生态环境尧
乡村振兴尧 民生改善等方面迈
上新台阶遥 渊下转第二版冤

指前镇院补齐短板 做亮特色

本报讯 1月 17日袁区委书记
狄志强前往尧塘街道汤庄村袁走访
慰问困难群众袁并主持召开结对帮
扶座谈会遥 狄志强指出袁结对帮扶
是一项持续的惠民工程袁各帮扶单
位和企业要整合资源袁 精准施策袁
让经济薄弱村尽早实现民富村强袁
让广大群众共享发展成果遥

狄志强首先来到尧塘敬老院袁
察看了活动室尧食堂等袁详细了解
老人们的身体状况尧 饮食起居等袁
并与老人们亲切交谈遥狄志强希望
相关部门和敬老院进一步优化养
老模式袁加强服务袁真正做到老有
所养尧老有所乐遥

困难群众董锁娣今年 77 岁袁
丈夫病故袁 与儿子尧 孙女住在一
起袁 儿子因车祸致残袁 丧失劳动
力遥 狄志强向董锁娣送上慰问金袁
要求各级党委尧 政府不仅要了解
群众的实际困难袁更要多想办法尧
多出实招袁切实解决好困难袁让群
众放心满意遥

困难党员戴竞成常年多病袁医
疗费用支出较大袁导致家庭经济条
件较差袁目前因中风生活基本不能
自理遥狄志强详细了解了戴竞成的
身体情况和生活状况袁并鼓励戴竞
成一家坚定信心尧积极乐观袁在全
社会的关心帮助下共渡难关袁过上
美好生活遥

在结对帮扶座谈会上袁狄志强
听取了汤庄村去年工作情况汇
报遥 一年来袁该村抓住华科园发展
的大好机遇袁整合有利资源袁公开
发包集体资源袁盘活存量资金袁不

断壮大集体经济袁同时从群众急需
的基础配套设施入手袁实施集镇雨
污分流工程袁 加强村庄环境整治袁
完善村庄道路建设袁 加强村庄文
体设施建设遥 目前袁村级集体总资
产 248 万元 袁 农民人均纯收入28629元遥

狄志强指出袁结对帮扶是一项
持续的惠民工程袁区委尧区
政府一直以来实施挂钩帮
扶工作袁 动员方方面面的
力量为经济薄弱村办好
事袁做实事遥 近年来袁我区
经济社会保持了快速发展

的态势袁 但部分村发展相对滞后袁
区委区政府袁各部门尧各单位袁以及
企业有责任尧有义务袁帮一把尧扶一
把这些经济薄弱村袁在全面建设小
康社会的进程中袁 不让每一个村尧
每一户居民掉队袁促进城乡和区域
协调发展遥

渊下转第二版冤

狄志强赴尧塘街道汤庄村开展结对帮扶时指出———

精准施策 真情帮扶
本报讯 1月 17日袁 区政协召开主席

渊扩大冤 会议袁 区政协主席陈春洪袁 党组副
书记黄克洪袁 副主席葛惠明尧 吴欲晓尧 朱
亚群及秘书长施生华参加会议遥

会议期间袁 区政协领导实地视察了南
园小区整治工作遥 南园二村建成于 1999
年袁 建筑面积约 3.2万平方米袁 共 210户居
民遥 去年袁 该小区整治被列为为民办实事
项目袁 小区被列入省级宜居示范居住区创
建遥 对照创建要求并结合小区实际情况袁
西城街道投入 1000万元对该小区的雨污管
网尧 外墙尧 楼道尧 停车设施尧 绿化等方面
进行改造袁 优化了小区环境袁 补齐了基础
设施和服务短板袁 完善了小区功能袁 提升
了公共服务水平遥 同时袁 在小区内新建了
350平方米的老年人活动中心遥 经过改造袁
小区的居住环境品质和居民满意度等都有
了明显提升遥

会议还听取了西城街道经济社会发展
情况通报遥 2018年袁 西城街道完成工业开
票销售收入 15亿元袁 完成一般公共预算收
入 3.1 亿元袁 完成任务率均达 100%遥 今
年袁 西城街道将围绕 野打造宜居和美幸福
新西城冶 这一总的目标定位袁 对照全年目
标任务袁 全力以赴推进经济社会发展袁 坚
定不移推进城市品质提升袁 积极完成老城
改造各项任务袁 推进 野网格化冶 社会治理袁
强化精细管理袁 着力提升城市物业管理水
平遥 并配合新城开发袁 重点做好滨湖新城
环境提升工程遥 与此同时袁 扎实有力推进
民生实事工程袁 从解决群众最关心尧 最直
接的问题着手袁 全面落实各项政策措施袁
切实提高辖区居民群众的安全感和满意度遥

陈春洪对西城街道的工作成绩给予充
分肯定袁 希望西城街道围绕全区经济社会
发展袁 扎实推进各项工作曰 要进一步完善
城市长效管理袁 在物业管理尧 社会治理等
方面下功夫尧 做文章尧 求实效曰 要进一步
强化服务意识袁 提高服务水平遥 左玲
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本报讯 1月 16日袁我区召开 2019年文明城市
建设工作思路研讨会袁区领导陈锁龙尧刘明江尧周文
俊参加会议遥

2018年袁 我区全力以赴推进文明城市建设工作袁
城市管理不断强化袁基础设施日趋完善袁市容市貌明
显改观袁城市形象显著提升遥 成功举办野向文明出发冶尧
全省道德模范和身边好人现场交流等大型公益活动遥
出台关爱礼遇道德典型实施办法袁2人入选野中国好人
榜冶袁8人入选野江苏好人榜冶袁8人入选野常州好人榜冶袁
1人入选野新时代江苏好少年冶遥城市形象馆尧民防教育
体验馆等项目竣工投用遥 城镇实施雨污分流管网建
设袁区域安全供水工程全面完工袁编制完成交通畅行
三年行动计划和 30个老旧小区 30条背街小巷综合
治理袁 打造 2条特色街巷和 4个省级宜居示范居住
区遥 核心价值观主题公园开园袁建成区级农村精神文
明建设示范点 12个袁 仙姑村作为常州市美丽乡村示
范工程正式开园袁长荡湖国家湿地公园成功创建遥 连
续 15年被评为野江苏省平安县渊市尧区冤冶遥

区委常委尧宣传部长陈锁龙指出袁2018年袁在常
州市文明程度指数季度测评中袁 我区综合得分虽有
明显进步袁但整体仍落后于周边区市袁主要表现在意
识不够强尧氛围不够浓尧形象不够美尧硬件不够硬尧交
通不够畅五个野不够冶上遥 2019年是文明城市创建工
作夯实基础尧攻坚克难的关键一年袁全区上下要对标
找差袁围绕野市民素质待提升尧发展环境待优化尧市容
市貌待整治尧基础设施待提速尧氛围营造待强化尧典
型模范待礼遇尧城乡建设待同步尧志愿服务待推进尧
未成年人思想道德建设待突破冶九个方面袁认真梳理
失分点袁战略突破重难点袁认真作答好创建全国文明
城市新考卷遥

会上袁东城街道尧西城街道尧区综治办尧区教育
局尧金坛公安分局等 12家有关街道和重点责任部门
作了交流发言遥 李蕾
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本报讯 为深入学习贯彻
习近平新时代中国特色社会主
义思想和党的十九大精神袁贯彻
落实省尧市尧区委的最新部署袁提
高广大党员干部思想理论水平
和实践能力袁1月 17日袁 我区召
开 2018耀2019 年度全区党员冬
训工作部署会议遥 区委常委尧宣
传部长陈锁龙参加会议遥2018耀2019年度全区党员干
部冬训工作将围绕 野七个方面冶
开展院着力推动习近平新时代中

国特色社会主义思想深入人心袁
深入学习贯彻习近平总书记在
庆祝改革开放 40周年大会上的
重要讲话精神袁深入学习贯彻中
央经济工作会议精神袁深入学习
贯彻省委十三届五次全会精神袁
深入学习贯彻常州市委十二届
七次全会精神袁深入学习贯彻区
委十三届六次全会精神袁把党支
部建设成坚强战斗堡垒遥重点抓
集中培训尧特色项目尧渠道拓展尧
主题活动四方面任务袁牢牢把握

统一思想尧 凝聚力量中心环节袁
牢牢把握围绕中心尧服务大局基
本职责袁坚持目标导向尧问题导
向尧效果导向袁坚持守正创新实
践袁不断提升冬训工作质量和水
平袁有效引导广大党员干部把智
慧和力量凝聚到贯彻落实中央
精神和省委尧市委尧区委要求上
来袁为推动高质量发展基础上的
高速度增长尧实现在苏南板块快
速崛起提供有力的思想保证和
组织保证遥 渊下转第二版冤

我区部署党员冬训工作———

将围绕野七个方面冶开展
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区委书记狄志强慰问困难党员戴竞成 鲁婷 摄


